

# Encuentro de experiencias en Ingeniería Industrial

En su compromiso por la excelencia, la Maestría en Ingeniería Industrial llevó a cabo el Primer Encuentro Internacional de Posgrados de la Universidad de Pamplona, representando una oportunidad única para el intercambio de experiencias y perspectivas entre expertos con amplia trayectoria en el campo de la Ingeniería Industrial.

Esta jornada, que tuvo lugar en la sede Villa del Rosario, contó con la participación de los conferencistas PhD. Guillermo Marín, de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (México), PhD. Rafael Casadiego, de la Universidad Politécnica de Guanajuato (México), y el MsC. Oscar Mayorga, de la Universidad Francisco de Paula Santander.

Durante el encuentro, los conferencistas compartieron su trayectoria en diferentes industrias a nivel internacional como Toyota y Hyundai, abordaron temas relacionados con proyectos en alta tecnología, neurociencia e inteligencia artificial, con el propósito de proyectar una visión en los estudiantes frente a escenarios vanguardistas.

La primera intervención llegó de la mano del PhD. Marín, Especialista en Neurociencia aplicada en la Ingeniería, quien abordó el tema “neuromanagement” como herramienta del líder organizacional, que consiste en la aplicación de los conocimientos de la neurociencia en el ámbito de la gestión y la organización empresarial, y busca mejorar la eficiencia, la productividad y el bienestar de los empleados durante su proceso creativo.

Para el Director de la maestría, Francisco Arencibia, este evento es de vital importancia para los estudiantes porque les brinda una panorámica laboral desde posgrados para ampliar el conocimiento de los estudiantes y sus ideas de trabajo de grado. “Debido al gran recibimiento por parte de los distintos participantes, se está considerando la realización del primer coloquio internacional de posgrados dentro de nuestra universidad, con el fin de mejorar la calidad de enseñanza dentro de la Maestría en Ingeniería Industrial”, indicó.

Este evento, que tuvo como invitados a estudiantes de pregrado y posgrado de Ingeniería Industrial de la Universidad de Pamplona, egresados, y participantes de la Universidad Francisco de Paula Santander, contó con un total de 120 asistentes, marcando un hito en los esfuerzos de la Maestría en Ingeniería Industrial por la acreditación, y reiterando el compromiso de nuestra alma mater frente a la internacionalización.

*Apúéstale a la formación posgradual,  
apúéstale a la Universidad de Pamplona*

